

Feedback und O-Töne der Teilnehmer*innen der Info-Wochen 2023.

Das gesamte Feedback wird als „O-Ton“ unverändert und ohne Korrekturen wiedergegeben.

O-Töne zur Vorstellung der Studienfächer:

- Alle Veranstaltungen haben mir super gut gefallen. Ich hatte das Gefühl, authentische Einblicke in Studienfächer und -Atmosphäre zu bekommen. Jedes Fach konnte seine Vorstellung individuell gestalten, alle haben sich viel Mühe gegeben.
- Gute und viele Infos zu den Studien Gängen und fragen wurden ausreichend und gut beantwortet. Man das Interesse von den gegenüber gemerkt, was mich persönlich sehr gefreut hat.
- Ich fand die Veranstaltungen, die ich besucht habe, sehr gut. Mir hat vor allem der Bezug zum inhaltlichen Gefallen und das man ein Beispiel dazubekommen hat. So konnte man sich etwas darunter vorstellen.
- Ich fand es gut mehrere Berufsfelder kennenzulernen und auch, Erfahrungsberichte mitzubekommen
- Man fühlt sich super wohl und informiert, es hat mir auf jeden Fall sehr geholfen!

O-Töne zu den überfachlichen Veranstaltungen:

- Eine super Organisation und ein großes Lob an die Organisatoren der jungen Uni Bielefeld. Jeden Tag wart ihr super motiviert und man hatte Lust auf die Veranstaltungen. Besonders wichtig ist mir dabei festzuhalten, dass entstandene Fragen nach den Veranstaltungen auf direktem Weg per E-Mail beantwortet wurden und individuelle Lösungen gefunden wurden.
- Alles war super ;)
- Die Vorstellungen waren sehr informativ und es wurde zwischendurch immer auf Fragen eingegangen.

- Die Veranstaltung rund ums Studium war sehr informativ und äußerst hilfreich. Ich habe die Veranstaltung Studienfinanzierung und Bewerbung + Einschreibung, Wie bekomme ich einen Studienplatz? teilgenommen. Durch diese Informationen aus den Veranstaltungen weiß ich, wie ich meine Finanzierung und Bewerbung an das Studium vorbereiten kann. Außerdem möchte ich an die Leute, die die Veranstaltungen organisiert haben, bedanken. keine Kritik
- Bei der Veranstaltung 'Bewerbung+ Einschreibung', fand ich es sehr hilfreich, dass man mit uns das komplette Bewerbungsportal durchgegangen ist und man so nicht vor etwas komplett Neuem steht, wenn man sich bewirbt.
- Sehr nette Atmosphäre, Austausch auf Augenhöhe in allen besuchten Veranstaltungen. Das Team der Jungen Uni Bielefeld ist super sympatisch. Weiter so, vielen Dank!

So wurde die Uni Bielefeld von den Teilnehmer*innen der Info-Wochen 2023 gesehen:

- grüner und moderner als man denkt und immer so erzählt wird
- .. ein angenehmer Studienort. Umgeben von vielen Möglichkeiten zum 'entspannen' bzw. zum Zeitvertreib. Es herrscht eine angenehme Atmosphäre (man hatte nicht das Gefühl, man ist fehl am Platz. Vielmehr bekam man die Bestätigung, dass man angenommen wird).
- auf jeden fall einen Blick wert, dass man einen Campus hat spricht mich sehr an und die vielfältigen Möglichkeiten des Unisports. Die Gewächshäuser fand ich auch gut, da ich das so noch nicht gesehen hatte.
- Viel positiver als es vorherige Beschreibungen (hässlichste Uni in DE, keine schöne Stadt, etc.) vermuten ließen. Der Campus ist sehr grün, es gibt viele Möglichkeiten des Rückzugs und ich denke, man kann sich dort wohlfühlen. Auch die Stadt Bielefeld hat mich durch ihre abwechslungsreichen Stadtteile überzeugt!
- Bielefeld als Studienstandort ist sehr optimal, weil ersten die Universität ein vielfältiges Studienangebot mit zahlreichen Kombinationsmöglichkeiten bietet und zweiten die Uni Bielefeld ein Campus Uni ist.
- auf jeden Fall interessant und kommt für mich in Frage.
- Sehr strukturiert aufgebaute Universität mit Personal, welches mit Elan den Student*innen ihr Studium ermöglicht.
- Ich finde die Universität Bielefeld sehr schön! Klar, äußerlich ist was anderes, aber die Uni bietet Studierenden sehr viele Möglichkeiten, die andere Universitäten nicht anbieten.

Offenes Feedback zu den Info-Wochen 2023:

- Bitte weiter so! Sie helfen damit vielen aus der Orientierungslosigkeit!
- Danke für die tolle Organisation!! Besonders toll finde ich, dass es zu allen Studienfächern einzelne Infoveranstaltungen gab und man so nicht nur den Campus sondern auch schon das gewünschte Studienfach kennengelernt hat.
- Vielen Dank für eure tolle Arbeit! Da mir die Info Wochen auch bereits im letzten Jahr sehr bei der Studienwahl und der Standortwahl weitergeholfen haben, würde ich gerne, sobald ich Studentin bin, auch als Studentin bei den Info-Wochen mithelfen, soweit das möglich ist. Gerne setzte ich mich dafür in Zukunft mit euch in Verbindung. :D
- Das team, das uns immer begrüßt hat, war echt nett und die wussten auch viel, so dass man das gefühlt hatte, man kann alles fragen und bekommt gute antworten, das fand ich sehr persönlich!
- Mir persönlich hat es sehr gut gefallen, dass die Veranstaltungen sich nicht überschneiden haben, sodass man die Chance hatte auch mehrere zu besuchen. Des Weiteren war es sehr sinnvoll die Infoveranstaltungen über mehrere Tage zu legen, als Interessent hatte man so die Möglichkeit mehr ein Gefühl für die Uni zu bekommen, da es nicht ein Tag war an dem ein „Ausnahmestand“ geherrscht hat. Danke für die Möglichkeit!!
- die organisation war viel besser als an anderen unis, die ich mir angesehen habe und ich war total überrascht wie schnell ich eine bescheinigung bekommen konnte und wie ehrlich alle waren, richtig gut! da ich mir verschiedene sachen angehört habe, habe ich auch immer den anfang mitbekommen und ich fand es lustig, wie kreativ alle waren, die uni humorvoll zu beschreiben :-)
- Während aller Veranstaltungen habe ich mir fortlaufend Notizen zu allgemeinem Feedback für die Info-Wochen gemacht...
 - super liebes, engagiertes Orga-Team, habe mich gut an die Hand genommen gefühlt
 - zielgruppenorientiert, niederschwelliger Zugang zu online Teilnahme. Einfache Anmeldung.
 - schnelle Rückmeldung bei Fragen per Mail
 - ihr habt mich motiviert, mich während eines zukünftigen Studiums auch in Fachschaft etc. für Veranstaltungen zu engagieren
 - Räume zu Veranstaltungen waren super ausgeschildert z.B. in Gebäude X
 - gut: obligatorische Erklärungen vor jeder Veranstaltung (Lageplan, Mensa etc.). Auch wenn ich es vielleicht zehnmal gehört habe, war es einfach wichtig, um alle auf einen Wissensstand zu bringen, Nachfragen zu vermeiden. Es hat nicht gestört, das sollte beibehalten werden.
 - reflektierte Vorstellung der Uni Bielefeld: „Wir stellen uns vor und zeigen die Möglichkeiten eines Studiums in Bielefeld. Guckt es euch an, wägt ab. Es ist auch in Ordnung, wenn ihr euch gegen ein Studium hier entscheidet. Alles Gute!“ Danke :-)